



Operación Verano

Más de 100 efectivos de unidades especializadas de la Guardia Civil refuerzan la seguridad durante este verano en Cantabria

- La delegada del Gobierno destaca la importancia de estos refuerzos para garantizar un verano seguro tanto para los residentes como para los visitantes

Santander, 25 de julio de 2024.- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha visitado el Aeropuerto Seve-Ballesteros Santander, donde ha mantenido un encuentro con los tripulantes del helicóptero de la Guardia Civil que refuerza la seguridad durante el verano en la región. En la visita también ha participado el coronel jefe de la Guardia Civil en Cantabria, Antonio Orantos, junto a otros efectivos del Cuerpo.

Hasta la fecha, el Ministerio del Interior ha desplegado en Cantabria más de 100 efectivos de unidades especializadas de la Guardia Civil provenientes de fuera de la comunidad autónoma. Estos refuerzos, que incluyen un helicóptero, efectivos de la Agrupación de Reserva y Seguridad, buceadores y gendarmes franceses, han sido vitales en fechas y eventos con alta afluencia de personas.

La delegada del Gobierno ha destacado la importancia de estos refuerzos para garantizar un verano seguro tanto para los residentes como para los visitantes de Cantabria, resaltando el compromiso de la Guardia Civil en la protección y seguridad de la comunidad.

Asimismo, ha destacado que "Cantabria es una de las regiones más seguras de Europa, con una tasa de criminalidad 8 puntos por debajo de la media nacional". De hecho, según ha recordado, la criminalidad convencional descendió el año pasado en la región un 3,4%, lo que "refuerza el compromiso con la seguridad y el bienestar de nuestros ciudadanos y visitantes".

El helicóptero de la Guardia Civil, con base en Asturias, ha realizado el 45% de sus servicios anuales en Cantabria desde junio. Este aparato no solo participa



Nota de prensa

en rescates y búsquedas, sino que también apoya a las unidades de seguridad ciudadana, vigilancia en eventos, zonas turísticas, y protección del medio ambiente. Adicionalmente, ha contribuido a la seguridad en instalaciones clave como el Puerto de Santander y el Aeropuerto Seve Ballesteros, que registran un aumento significativo de pasajeros en estas fechas.

La vigilancia también se ha intensificado en los Caminos de Santiago y Lebaniego, contando con el apoyo de la Gendarmería Francesa debido a la presencia de peregrinos franceses. En julio se ha contado con un gendarme, y en agosto se espera la llegada de dos más para realizar servicios conjuntos con la Guardia Civil de Cantabria.

Durante este periodo, varias unidades de la Agrupación de Reserva y Seguridad de la Guardia Civil se han desplegado en Cantabria, participando en las festividades del Coso Blanco en Castro Urdiales y las fiestas del Cristo de Comillas, prestando apoyo en misiones de orden público y seguridad ciudadana. Esta agrupación incluye un grupo de caballería que ha prestado servicios en localidades como Liencres, Noja, San Vicente de la Barquera, Boo de Piélagos y Suances.

Los efectivos del Grupo de Actividades Subacuáticas de la Guardia Civil, procedentes de Asturias y Madrid, han realizado diversas operaciones de rescate, vigilancia y protección en aguas de Cantabria. Estos buceadores, especializados en inmersiones a grandes profundidades, también realizan vigilancias de pecios para prevenir expolios y proteger el medio ambiente marino.

Estos refuerzos se enmarcan en el Plan Especial de Actuación para el desarrollo de un ocio responsable, iniciado el pasado 1 de junio, y la posterior implementación de la Operación Verano 2024.